

## Changements au sein du Conseil d'administration de LafargeHolcim

Le Conseil d'administration de LafargeHolcim va proposer la candidature de Patrick Kron en tant que nouvel administrateur à la prochaine Assemblée générale du Groupe, le 3 mai 2017. Philippe Dauman et Alexander Gut ont pris la décision de ne pas se représenter. Comme annoncé précédemment, Bruno Lafont, actuellement Coprésident du Conseil d'administration, a également décidé qu'il ne se représenterait pas.

*« Nous sommes heureux de proposer la candidature de Patrick Kron. C'est un dirigeant expérimenté avec une forte expérience dans la transformation d'entreprises industrielles. Ses compétences seront très complémentaires à celles existant au sein du Conseil », a déclaré Beat Hess, Président du Conseil d'administration de LafargeHolcim. « Au nom du Conseil d'administration, je souhaite remercier Bruno Lafont, Philippe Dauman et Alexander Gut pour leurs nombreuses années au service du Groupe et leur contribution significative au succès de LafargeHolcim. »*

La réélection de tous les autres membres actuels du Conseil d'administration sera proposée :

- Beat Hess, Président
- Bertrand Collomb
- Paul Desmarais, Jr.
- Oscar Fanjul
- Gérard Lamarche
- Adrian Loader
- Jürg Oleas
- Nassef Sawiris
- Thomas Schmidheiny
- Hanne B. Sørensen
- Dieter Spälti

Avec l'élection de ces candidats, le Conseil d'administration sera composé de 12 membres au lieu de 14 actuellement.

Des informations plus détaillées concernant l'agenda et les résolutions sont disponibles dans l'invitation à l'Assemblée générale disponible sur [www.lafargeholcim.com/agm](http://www.lafargeholcim.com/agm).

## Biographie



De nationalité française, **Patrick Kron** est né en 1953 et est diplômé de l'École Polytechnique et de l'École des Mines de Paris. Il a débuté sa carrière en 1979 au ministère français de l'Industrie puis rejoint en 1984 le groupe Pechiney où il exerce d'importantes responsabilités opérationnelles au sein de l'une des plus importantes usines du groupe en Grèce, avant de prendre la direction générale de la filiale grecque de Pechiney en 1988. Entre 1988 et 1993, Patrick Kron occupe ensuite diverses fonctions opérationnelles et financières, d'abord responsable d'un ensemble d'activités de transformation de l'aluminium, puis en tant que Président-Directeur général de Pechiney Électrométallurgie. En 1993, Patrick Kron devient membre du Comité exécutif du groupe Pechiney et Président-Directeur général de Carbone Lorraine de 1993 à 1997. De 1995 à 1997, il dirige les activités emballages alimentaires et soin de santé de Pechiney et assure les fonctions de Chief Operating Officer d'American National Can Company à Chicago. De 1998 à 2002, Patrick Kron est Directeur du Comité exécutif d'Imérys. Membre du Conseil d'administration d'Alstom depuis juillet 2001, il est nommé Directeur général d'Alstom en janvier 2003, puis Président-Directeur général en mars 2003, un poste qu'il occupe jusqu'en janvier 2016, date à laquelle il crée PKC&I (Patrick Kron – Conseils & Investissements). En novembre 2016, il est élu Président de Truffle Capital en France. Il est également membre des Conseils d'administration de Sanofi S.A. et Bouygues en France.

## À propos de LafargeHolcim

LafargeHolcim est le leader mondial des matériaux et solutions de construction au service des maçons, constructeurs, architectes et ingénieurs du monde entier. Le Groupe produit du ciment, des granulats et du béton prêt-à-l'emploi utilisés pour des constructions aussi variées que des logements abordables, des petits projets locaux ou des projets d'infrastructures complexes d'un point de vue technique et architectural. Face aux enjeux de l'urbanisation et à son impact croissant sur la planète et ses habitants, le Groupe développe des produits et solutions de construction innovants, marqués par un fort engagement en matière de développement durable. LafargeHolcim occupe une place de leader dans toutes les régions du monde, emploie environ 90 000 collaborateurs dans plus de 80 pays et dispose d'une présence géographique équilibrée entre les marchés en développement et matures.

Plus d'informations disponibles sur [www.lafargeholcim.com](http://www.lafargeholcim.com)

Suivez nous sur Twitter  @LafargeHolcim